

#GKGB14

## Der Rittersschlag – auch heute noch in Großbritannien üblich

Ein berühmtes Beispiel für den Rittersschlag in Großbritannien ist "Sir Elton John", was nicht einfach nur mit "Herr Elton John" zu übersetzen ist. Der "Sir" ist ein Ehrentitel. Erfahren Sie Näheres im folgenden Artikel:

[www.wasistwas.de/nc/geschichte/eure-fragen/ritter/link/1909ff9f6b/article/werden-auch-heute-noch-leute-zu-rittern-geschlagen/-7c05c71e06.html?print=1](http://www.wasistwas.de/nc/geschichte/eure-fragen/ritter/link/1909ff9f6b/article/werden-auch-heute-noch-leute-zu-rittern-geschlagen/-7c05c71e06.html?print=1)

Mehr zu den verschiedenen Ehrentiteln und den entsprechend korrekten Anredeformen in Großbritannien erfahren Sie im folgenden Artikel:

<http://coramaysregency.wordpress.com/schreibstube/titel-und-anreden-in-england>



### Hinweis

Die aktuelle Fassung dieser Seitnotiz ist abrufbar unter: [www.seitnotiz.de/GKGB14](http://www.seitnotiz.de/GKGB14)